

MAGAZINE

Di Mertoyudan, Hari Ini BLT BBM Mulai Disalurkan

Rony - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Sep 13, 2022 - 20:14



Babinsa Koramil Mertoyudan mendampingi pembagian BLT BBM dan Sembako di Kelurahan Sumberejo Mertoyudan, Selasa (13/9).

MAGELANG, - Pemerintah Kabupaten Magelang mulai menyalurkan Bantuan Langsung Tunai (BLT) bahan bakar minyak (BBM) dan sembako tahap pertama kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM). Di Wilayah Kecamatan Mertoyudan penyaluran BLT dilakukan di Aula Kantor Kelurahan / Desa masing - masing.

Penyaluran dilakukan oleh petugas Kantor Pos Mertoyudan. Selain petugas dari Kantor Pos, penyaluran juga dibantu oleh pegawai kelurahan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Sumberejo.

Babinsa Sumberejo, Pelda Sakimun menuturkan penyaluran bantuan yang dilaksanakan pada Selasa (13/9) di Kantor Kelurahan Sumberejo, sebanyak 425 KPM tercatat dalam daftar penerima. Namun hingga hingga penyaluran usai, yang sudah mengambil sebanyak 406 KPM sedangkan sisanya, 19 KPM belum mengambil. Petugas penyalur memberikan kebijakan bagi yang belum ambil bantuan bisa diambil di Kantor Pos Mertoyudan, mulai Senin depan.

Mengutip pada undangan pengambilan bantuan, Pelda Sakimun menjelaskan besaran BLT BBM yang diberikan satu bulannya adalah Rp.150.000 per KPM, akan tetapi untuk penyalurannya diserahkan langsung untuk dua bulan sehingga masing-masing penerima manfaat mendapatkan RP.300.000. Selain itu juga diserahkan BLT sembako dengan nilai Rp.200.000

“Jadi per penerima manfaat mendapatkan Rp. 500.000,” kata Sakimun.

Sebagaimana diketahui bersama, Kemensos RI menyalurkan BLT BBM sebagai salah satu bentuk pengalihan subsidi BBM dengan besar anggaran 12,4 Triliun dengan target penerima bantuan sebanyak 20,65 juta KPM. Bantuan tersebut dapat membantu dan meringankan beban masyarakat akibat kenaikan harga serta bisa menjaga daya beli masyarakat.

Selain di Kelurahan Sumberejo, penyaluran BLT BBM dan BLT Sembako juga dilaksanakan di Desa Danurejo, Desa Donorojo, Desa Banjarnegoro dan Desa Mertoyudan. Secara keseluruhan di wilayah Kecamatan Mertoyudan diharapkan selesai pada Kamis 15 September 2022 dengan total KPM sebanyak 4.951.